



Imagen recibida de la Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

Mtro. Jesús Peña Palacios, representante adjunto en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

Jesús Peña Palacios es Representante Adjunto en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos desde enero de 2012.

Anteriormente, entre 2002 y 2011, trabajó en Colombia, donde entre otras funciones fue responsable de la Unidad de Monitoreo de Casos y Coordinador del Programa de Reformas al Sector de Seguridad en la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

Entre 1995 y 2002, trabajó para la Misión de Verificación de las Naciones Unidas en Guatemala (MINUGUA) y para la Comisión de Esclarecimiento Histórico (Comisión de la Verdad) en Guatemala, ocupando distintas responsabilidades en el área de derechos humanos.

Jesús Peña es licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas en Madrid y tiene una Maestría en Seguridad y Defensa por la Escuela Superior de Guerra en Colombia.

Es revisora de artículos científicos en revistas científicas del área, en comités técnicos de congresos especializados y de proyectos sometidos a convocatorias de CONACYT.